

Anla verificará derrame de crudo en Yondó, Antioquia

Nacional 2 Ago 2019 - 10:24 AM
Por: * Redacción Nacional

La comunidad denunció que el derrame se produjo por un vertimiento de líquidos por parte de Ecopetrol.



Vertimiento de crudo en Yondo, Antioquia. / Captura de video

El pasado 30 de julio la comunidad de la vereda El Dique, en Yondó (Antioquia), denunció que por medio de un tubo, de aproximadamente 36 pulgadas, se vertió un líquido oscuro al río Magdalena. Las personas aseguraron que el líquido era crudo generado por las operaciones que realiza Ecopetrol en la zona.

“No sé qué vamos a hacer con Ecopetrol. Miren cómo corre la mancha de crudo vivo y espeso del vertimiento, y supuestamente dicen que no contamina las fuentes, pero todo esto va hacia el río Magdalena”, se escucha decir a Ladislao Carvajal, propietario de un predio en la vereda.



Ecopetrol manifestó en un comunicado que el derrame de petróleo se presentó, al parecer, por "pérdida de contención en el Campo Casabe".

“Tuvimos trazas de hidrocarburo que terminaron en la corriente de agua, esas trazas de hidrocarburos fueron contenidas por las barreras que teníamos 50 metros abajo”, dijo a Caracol Televisión Fernando Lapania, gerente del Río de Ecopetrol.

Lea: Emergencia ambiental por supuesto derrame de crudo en Carmen de Chucurí, Santander

Ante esta problemática, la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (Anla) realizará una verificación del derrame de crudo. La entidad manifestó que “esperan un muestreo por parte de Ecopetrol para determinar las técnicas a ser implementadas para la recuperación ambiental”.

De acuerdo con la Anla, Corantioquia entregó el permiso de vertimientos a Ecopetrol para el proyecto mencionado.



Temas relacionados

- Derrame de crudo
- Ecopetrol
- Derrame de petróleo
- Petróleo
- Yondó
- Antioquia

Comentarios

Le puede interesar

Últimas Noticias

Antioquia Hace 12 mins
¡Ya comienza la tradicional Feria de las Flores de 2019 en Medellín!

Valle Hace 1 hora
Julio de 2019 fue el mes menos violento de los últimos 27 años en Cali

Magdalena 1 Ago 2019
El 8 de agosto se repetirá audiencia contra excapitán Raúl Romero

Santander 1 Ago 2019
Funcionarios públicos de Santa Marta denuncian amenazas en su contra

Santander 1 Ago 2019
¿Qué está pasando con el deporte paralímpico en Santander?